

L'année scolaire touche à sa fin, nous avons atteint nos objectifs.

Notre livre « Le Voyage Extraordinaire du Péri » est achevé et notre bateau construit. Cela est constitué de : Un voyage d'île en île, des personnages drôles excentriques émouvants sur fond d'amitié et de solidarité, un joyeux petit monde fantastique !

Grâce à une imagination débordante et aux illustrations faites par les enfants, c'est avec plaisir qu'Isabelle animatrice au péricolaire Saint Matthieu, s'est mise à l'écriture de cet ouvrage avec les enfants.

Une fois la mise en page terminée, un exemplaire sera exposé dans chaque péricolaire.

Pour les parents qui le souhaitent et en font la demande, nous pourrons leur fournir une copie.



